
ПРИЕМНАЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 
В. С. МАКАРОВА  
адрес: ул. ленина, д. 50 | Телефон: 237-18-59

ЧАСЫ ПРИЕМА:
вторник с 14.00 до 18.00,
среда с 10.00 до 14.00,
четверг с 15.00 до 18.00

№ 12 (201) от 30 ноября 2020 г. Официальное издание Муниципального округа Черная речка

Дорогие петербурженки!
Сердечно поздравляю вас с Днем матери!

В этот день мы чествуем самых дорогих и близких людей в нашей жизни – наших любимых мам. Это праздник, символизирую-
щий лучшие качества женщины, подарившей жизнь своему ребенку, - доброта, милосердие, тепло материнского сердца.

Мы всегда благодарны нашим мамам за то, что на протяжении всей жизни они первыми приходят к нам на помощь в трудные 
минуты, разделяют с нами радость побед и успехов, дарят бескорыстную любовь и ласку, поддерживают добрым словом и мудрым 
советом.

Для Санкт-Петербурга поддержка материнства и детства была, есть и будет главной задачей органов государственной власти. 
Сегодня делается все для того, чтобы жизнь многодетных семей и семей с детьми была достойной и комфортной. 

От всей души желаю всем мамам крепкого здоровья, настоящего женского счастья, семейного благополучия, любви детей, 
родных и близких!

Председатель Законодательного Собрания Санкт-Петербурга,
Секретарь Санкт-Петербургского регионального отделения Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

В. С. Макаров
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29 НОЯБРЯ – ДЕНЬ МАТЕРИ

ВЯЧЕСЛАВ МАКАРОВ: 
«ПОПРАВКА, ПОДГОТОВЛЕННАЯ ФРАКЦИЕЙ «ЕДИНАЯ РОССИЯ», 
ДЕТАЛЬНО ВЫВЕРЕНА И ПРОСЧИТАНА»
18 ноября Законодательное Собрание Санкт-Петербурга приняло поправку, 
подготовленную фракцией «Единая Россия» ко второму чтению законопроекта «О 
бюджете Санкт-Петербурга на 2021 год и на плановый период 2022 и 2023 годов». 
Документом предлагается перераспределить из Резервного фонда Правительства Санкт-
Петербурга около 1,252 млрд руб. Эти средства планируется направить в основном на 
приобретение оборудования для учреждений здравоохранения, субсидии школам на 
выполнение государственного задания, мероприятия по благоустройству и озеленению, 
мероприятия по сохранению объектов культурного наследия, ремонт городских 
помещений, где располагаются правоохранительные и судебные органы, содержание 
Государственной противопожарной и Поисково-спасательной службы.

Комментарий Председа-
теля Законодательного 
Собрания Санкт-Петер-
бурга, секретаря регио-
нального отделения пар-
тии «Единая Россия» 
Вячеслава Макарова:

Поправка к законопроек-
ту о бюджете города на 2021 
год, подготовленная фрак-
цией «Единая Россия», – это 
результат большого коллек-
тивного труда, в котором 
принимали участие парла-

ментарии, представители ис-
полнительной власти города 
и главных распорядителей 
бюджетных средств. Но са-
мое главное – все эти изме-
нения являются отражением 
наиболее актуальных задач, 
которые поставили перед 
нами жители Петербурга. 
Здравоохранение, образова-
ние, поддержание безопасно-
сти и нормальной жизнедея-
тельности в городе – сферы, 
которые сегодня наиболее 

остро нуждаются в дополни-
тельном финансировании. 
Именно туда мы предлага-
ем направить из Резервного 
фонда около 1 млрд 252 млн 
рублей.

Почти четверть миллиарда 
рублей из них будет потраче-
на на приобретение оборудо-
вания для городских больниц 
и поликлиник. Например, Го-
родская больница Святого ве-
ликомученика Георгия полу-
чит порядка 27 млн руб. для 

покупки оборудования и ме-
бели для 3-го хирургическо-
го отделения, где базируется 
Центр инновационных меди-
цинских технологий. Центр 
проводит высокотехнологич-
ные хирургические операции 
– спасает тяжелобольных пе-
тербуржцев. Медицинские 
учреждения Петроградско-
го и Кировского района смо-
гут расширить аппаратную 
базу для контроля здоровья 
женщин. Поликлиники Вы-

боргского района – получить 
аппаратный комплекс для 
функциональной диагности-
ки самых юных пациентов 
и аппарата УЗИ-диагности-
ки экспертного класса для 
взрослых. И так далее. Это 
деньги для каждого из нас. 
Мы все понимаем, что здра-
воохранение сейчас звучит 
как национальная безопас-
ность.

В ноябре во дворе 
домов 25-27-29 по 
Ланскому шоссе 
состоялось открытие 
новой детской 
и спортивной 
площадки.

с 20 октября по 
8 ноября жители 
округа посетили 
знаковые места 
Санкт-Петербурга 
и Ленинградской 
области. 

Продолжение на стр. 2
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на радость детям экскурсии для жителей округа 
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МЕРОПРИЯТИЯ

ЧАСЫ ПРИЕМА:
вторник с 10.00 до 13.00
четверг с 14.00 до 17.00

Местная Администрация 
Муниципальный округ Черная речка (Ланское)
ПРИЕМНАЯ ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ ОКРУГА

Мы в социальных сетях: www.vk.com/mo.lanskoe www.instagram.com/mo.lanskoe/ Email: mo.lanskoe@yandex.ru

АДРЕС: ул. Сестрорецкая, д. 7
ТЕЛЕФОН: 430-58-30
НАШ САЙТ: ланское.рф

ВОЛОНТЕРСКИЙ ЦЕНТР
ПРОДОЛЖАЕТ РАБОТУ
Волонтерский центр «Единой России» по оказанию помощи в связи 
с пандемией коронавируса, организованный по поручению Председателя 
Законодательного Собрания Санкт-Петербурга Вячеслава Серафимовича 
Макарова, продолжает свою работу на территории Муниципального 
образования Черная речка.

Каждый день активисты 
Волонтерского центра Му-
ниципального образования 
Черная речка оказывают во-
лонтерскую помощь не толь-
ко пожилым и маломобиль-
ным группам населения, но 
и всем оказавшимся в труд-
ной жизненной ситуации. 
Волонтеры Муниципально-
го образования и Депута-
ты Муниципального сове-
та каждый день находятся 

Работа Волонтерского центра 
«ЕДИНОЙ РОССИИ» продолжается. 

Если вам или вашим близким нужна помощь в доставке 
продуктов или медикаментов, юридическая консультация, 
пожалуйста, обращайтесь по телефонам: 

8-812-571-97-38; 8-931-350-08-20.

ВЯЧЕСЛАВ МАКАРОВ: 
«ПОПРАВКА, ПОДГОТОВЛЕННАЯ ФРАКЦИЕЙ 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ», ДЕТАЛЬНО ВЫВЕРЕНА 
И ПРОСЧИТАНА»

Окончание. Начало на стр. 1

По тому же принципу был сформирован 
пакет ассигнований на мероприятия по бла-
гоустройству и озеленению. Почти 0,5 млрд 
руб. получат муниципальные образования, 
которые обратились в Комитет финансов 
Санкт-Петербурга, предоставили докумен-
ты в соответствии с правилами, установлен-
ными Постановлением Правительства, и ар-
гументированно доказали депутатам, что все 
эти деньги будут эффективно использованы 
на благо жителей.  Безусловно, вирус уйдет, 
а город останется, и нам нужно сделать все, 
чтобы в нем можно было жить, а не выжи-
вать.

Поправка, 
подготовленная 
фракцией «Единая 
Россия», детально 
выверена и просчитана. 
Маршрут каждой копейки 
из этой суммы абсолютно 
прозрачен.  Именно для 
этого в ходе «нулевых 
чтений» бюджета 
парламент провел 44 
рабочих совещания. 

Именно поэтому фракция предлагает до-
полнительно направить более 200 млн ру-
блей на мероприятия по сохранению объек-
тов культурного наследия и ремонт городских 
помещений, где располагаются правоохра-
нительные и судебные органы. Эти расходы, 
прежде всего, для человека – и того, который 
работает в правоохранительных органах, и 
того, который к этим органам обращается за 
помощью. Увеличение ассигнований на со-
держание Государственной противопожар-
ной и Поисково-спасательной службы вряд 
ли нуждается в комментариях.

Поправкой увеличиваются субсидии на вы-
полнение государственного задания город-
ским школам, которые в период пандемии 
вынуждены вкладывать деньги в обеспече-
ние безопасности и новые технологии обуче-
ния, необходимые для эффективной работы 
в условиях санитарных ограничений.

Поправка, подготовленная фракцией «Еди-
ная Россия», детально выверена и просчита-
на. Маршрут каждой копейки из этой сум-
мы абсолютно прозрачен.  Именно для этого 
в ходе «нулевых чтений» бюджета парламент 
провел 44 рабочих совещания. В итоге фрак-
ция выбрала наиболее важные направления, 
которые сейчас особенно актуальны для пе-
тербуржцев».

на связи с жителями округа 
старше 65 лет.

«Волонтерский центр Му-
ниципального образования 
на данный момент ведет ка-
ждодневную работу по ока-
занию помощи жителям, 
нуждающимся в поддержке. 
Нашей командой оказывает-
ся как помощь в доставке про-
дуктов и медикаментов, так и 
в оказании консультаций. За 
счет активной обратной связи 

от наших жителей, мы смог-
ли еще больше интенсифици-
ровать работу на округе. На 
сегодняшний день нам удает-
ся оперативно выполнять за-
явки поступающие от жите-
лей и мы в силах оказывать 
своевременную поддержку 
каждому, кто испытывает в 
ней потребность.»,- отметил 
Секретарь местного отделе-
ния партии «Единая Россия» 
Михаил Доброхотов.
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МЕРОПРИЯТИЯ

ОТЧЕТ ОБ ИТОГАХ 
РАБОТЫ МО ЛАНСКОЕ
В преддверии Дня народного единства Глава муниципального 
образования Артем Дорожков 3 ноября выступил с отчетом об итогах работы 
МО Ланское. На торжественное мероприятие в кафе «Пироговый дворик» были 
приглашены жители округа.

Как подчеркнул Артем До-
рожков, 2019 год был непро-
стым, но в целом сотрудники 
МО Ланское сумели реали-
зовать намеченные планы.

В соответствии с пла-
ном отдела благоустройства 
Местной Администрации 
был произведен ремонт ас-
фальтового покрытия, уста-
новлены уличные ограж-
дения, новые скамейки, а 
также проведены работы 
по восстановлению газонов. 
Кроме этого, была произве-
дена санитарная рубка де-
ревьев, открыто несколько 
новых детских площадок с 
современным игровым обо-
рудованием, в том числе на 
Ласком шоссе, 10 -12 и Ом-
ской улице, 27-29.

В течение года отдел куль-
туры Местной Администра-
ции организовывал раз-
личные мероприятия для 
жителей округа, приурочен-
ные к праздничным датам. 
Например, к 75-летней го-
довщине Дня снятия бло-
кады Ленинграда в ДК им. 
Ленсовета состоялся спек-
такль «Товарищ» по пье-
се французского комедио-
графа Жака Деваля. К Дню 
знаний в Санкт-Петербург-
ском дельфинарии на Кре-
стовском острове прошло 
праздничное представлени-
е-спектакль с морскими жи-
вотными. Кроме этого, про-
водились уличные гуляния 
в честь Масленицы, устра-
ивались чаепития, концер-
ты и аттракционы. К Дню 

Победы была издана Книга 
Памяти с рассказами участ-
ников и очевидцев событий 
Великой Отечественной вой-
ны. Многие ветераны полу-
чили памятные медали.

В 2019 году для пенсионе-
ров, ветеранов ВОВ, жителей 
блокадного Ленинграда ор-
ганизовывались автобусные 
экскурсии в Константино-Е-
ленинский женский мона-
стырь, в Гатчину, Стрельну, 
Пушкин, Павловск и в другие 
памятные места Петербурга и 
Ленинградской области.

Проводились различные 
спортивные мероприятия, 
занятия по скандинавской 
ходьбе, желающие могли по-
лучить абонементы для посе-
щения бассейна.

Большую работу проделал 
отдел опеки и попечитель-
ства. На конец 2019 года в 
детских домах на террито-
рии округа на полном госу-

дарственном обеспечении 
находилось 59 детей. В 2019 
году было усыновлено 22 ре-
бенка: их передали на воспи-
тание в семьи граждан.

В 2019 году в округе вы-
явили 11 неблагополучных 
семей, в которых воспитыва-
лось 14 детей. Все они были 
поставлены на внутренний 
контроль в ООИП МО Лан-
ское. С ними проводилась 
профилактическая работа.

«Несмотря на все труд-
ности, в 2019 году мы суме-
ли решить многие проблемы 
и обозначить перспективы 
дальнейшей работы», — ска-
зал в заключение Артем До-
рожков. После отчета для 
жителей округа было органи-
зовано чаепитие в кафе «Пи-
роговый дворик», во время 
которого каждый мог задать 
вопрос представителям адми-
нистрации и высказать свои 
пожелания и предложения.

СИГАРЕТУ 
НА КОНФЕТУ
15 ноября Молодёжный совет 
Муниципального образования Чёрная 
речка и депутаты Муниципального 
образования совместно с активистами 
Медицинского техникума №9, в 
преддверии Международного дня 
отказа от курения, провели акцию 
"Сигарета на конфету".

Активисты Молодёжного совета и студенты-медики 
в дополнении к акции, вели разъяснительную рабо-
ту и раздавали листовки с призывом отказаться от 
сигарет и тестом на степень зависимости от табака.

"Несмотря на то, что количество курильщиков в 
России снижается с каждым годом, проблема упо-
требления табака до сих пор остаётся острой. Наша 
страна все ещё находится в лидерах по количеству 
выкуриваемых сигарет на душу населения и члены 
Молодежного Совета решили внести свой вклад в 
профилактическую работу с жителями округа, нерав-
нодушным к своему здоровью. "Вопрос ограничения 
табакокурения – это вопрос здоровья нации",- неод-
нократно подчеркивал Председатель Законодатель-
ного Собрания Санкт-Петербурга Вячеслав Макаров 
и молодёжь округа солидарна с ним в этом вопро-
се. Надеюсь, что общими усилиями мы сможем при-
влечь внимание к этой острой проблеме. Ведь то, ка-
ким будет наше здоровье и наших близких, зависит 
прежде всего именно от нас.", - отметил Депутат Му-
ниципального образования Чёрная речка Богомолов 
Антон (фракция "Единая Россия").
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благоустройство

НА РАДОСТЬ  ДЕТЯМ

ОТЗЫВЫ 
ЖИТЕЛЕЙ ДВОРА:

В ноябре во дворе домов 25-27-29 по Ланскому шоссе состоялось 
открытие новой детской и спортивной площадки. По инициативе неравнодушных 
жителей и при поддержке Председателя Законодательного Собрания Санкт-
Петербурга Вячеслава Серафимовича Макарова, были проведены работы по 
строительству современного, комплексного игрового пространства. Площадка 
расположена около школы и детского сада и уже является местом 
притяжение всей детворы близлежащих домов.

«При формировании плана 
благоустройства округа наша команда 
строго придерживается самого 
главного принципа – следование 
наказам людей. Достигать успехов и 
новых вершин возможно только при 
максимально тесном, комплексном 
сотрудничестве и взаимодействии 
с каждым из наших жителей. Мы 
благодарны неравнодушным жителям 
округа, которые помогли нам с 
осуществлением этих планов и 
подбором оптимального оборудования, 
соответствующего всем требованиям 
удобства и безопасности»,- отметил 
Глава Местной Администрации Михаил 
Доброхотов.

Дина:
— Площадка  получилась про-

сто  замечательная! Очень  со-
временная и красивая! Есть мно-
го интересных  развлечений для 
совсем маленьких ребят и детей 
постарше. Я со своими детьми  
часто  здесь гуляю! Им особен-
но  нравятся качели! Радует, 
что  на площадке сделали ка-
чественное покрытие,  удобно, 
что  песочница расположена не 
в центре площадки. Теперь нам 
есть, где весело проводить вре-
мя. Хочется, чтобы  еще сделали  
хорошее освещение! Спасибо 
огромное муниципалитету, что 
заботитесь о гражданах, откли-
каетесь на их просьбы!

Серафима:
—Я на  этой площадке каж-

дый день гуляю с друзьями! Тут 
столько всего необычного! Мы 
даже не все успели опробовать.  
Особенно нам нравятся качели 
-лодочки и «скалодром» - при-
чудливая конструкция, на кото-
рую очень интересно забирать-
ся! Здесь могут играть ребята 
всех возрастов.

Лидия Петровна:
— Эту площадку  мы ждали  не-

сколько лет. Ее появление стало 
настоящим событием для  мест-
ной детворы. Ребята  уже облю-
бовали это место, резвятся   в 
свое удовольствие, отдыхают 
после  уроков. С некоторых пор 
я  с внучкой  тоже  здесь гуляю.  
На площадке  очень чисто и кра-
сиво. Хочется, чтобы ребята бе-
режно относились  к этой кра-
соте!

Площадка нового типа оборудована всем необходимым для комфортного отдыха юных жителей окру-
га. Кроме привычных каруселей и качалок, на ней, в соответствии с наказом жителей округа, были 
установлены качели-гнезда и скалодром, обустроено безопасное покрытие.



5
МО Черная речка

Приморский районПриморский район
№ 12 (201) от 30 ноября 2020 г.№ 12 (201) от 30 ноября 2020 г.

мероприятия

ОДНА ЛЮБОВЬ НА ВСЕХ
Мама –  первое слово, которое произносит ребенок, приходя в мир, и для 
каждого оно становится  главным на всю жизнь. В преддверии Дня  матери 
мы  встретились с многодетной матерью, жительницей  нашего округа Еленой 
Александровной Евграфовой.

В рамках экскурсионной 
программы, проводимой 
при поддержке Председателя 
Законодательного собрания Санкт-
Петербурга Вячеслава Макарова, 
в период с 20 октября по 8 
ноября жители округа посетили 
знаковые места Санкт-Петербурга и 
Ленинградской области. Состоялись 
автобусные экскурсии в Гатчину, 
Павловск, Пушкин, Кронштадт, 
водная экскурсия по рекам и 
каналам Петербурга. Посетив эти 
сказочные места, экскурсанты 
получилии яркие, красочные 
эмоции от увиденного и сделали 
много впечатляющих 
фотографий.

– Елена Александровна, 
расскажите, пожалуйста, 
о том, как создавали се-
мью, как Вы познакоми-
лись с мужем?

– С мужем  мы познакоми-
лись в интернете, на сайте 
знакомств, 14 лет назад. Не-
сколько месяцев переписы-
вались, потом встретились и 
больше не расставались. Как 
-то сразу стало понятно, что 
мы будем вместе.

– Кто Вы  по  профес-
сии, чем занимается Ваш 
супруг?

– По первому образованию 
я бухгалтер, по второму   – 

менеджер по специальности 
«Государственное и муници-
пальное управление». Мой 
муж, Михаил Владимирович 
Евграфов,  –  ведущий тех-
нический специалист в сфе-
ре IT -технологий.

– Елена Александровна, 
расскажите, пожалуйста, 
сколько детей в Вашей се-
мье? Чем они занимают-
ся?

– В нашей семье трое де-
тей: старшей дочери  Ксении  
12 лет, близнецам Алексан-
дру и Дмитрию – по 7.

Ксения очень способная, 
разносторонняя  девочка. 

Она,  помимо успешной 
учебы в общеобразователь-
ной школе, учится еще и в 
музыкальной школе  им. 
В.А. Гаврилина по классу  
домры. Ксения  лауреат го-
родских вокальных конкур-
сов «Поющие сердцем» и 
«Соло», лауреат фестиваля 
юных исполнителей на  на-
родных инструментах  им. 
П.И. Говорушко, выступа-
ла на городском праздни-
ке в составе оркестра на-
родных инструментов. В 
прошлом году Ксюша за-
няла 1-е место в  школьной  
олимпиаде по математике. 
Она также играет на фор-
тепиано, прекрасно  рису-
ет, шьет мягкие игрушки, 
владеет бисероплетением, 
увлекается компьютерной 
графикой. 

Сыновья тоже  ведут ак-
тивный образ жизни, но их 
больше привлекает спорт. 
Они любят играть с папой в 
футбол, кататься на самока-
тах и велосипедах, зимой – 
на лыжах и коньках, зани-
маются плаванием. В этом 
году пошли в школу в пер-
вый класс, начали изучать 
английский язык. В свобод-
ное время ребята  с удоволь-
ствием рисуют, собирают 
конструкторы.

– Елена Александров-
на, как вы отдыхаете всей 
семьей?

– Вместе мы не скучаем 
никогда, стараемся разно-
образно проводить свой до-
суг. Нам с мужем и детям ин-
тересно все: часто посещаем  
театры, кинотеатры, выстав-
ки, спортивные мероприятия 
и музеи. Вот, например, со-
всем недавно побывали в 
Музее железнодорожного 
транспорта — все остались 
под большим впечатлени-
ем. Также мы — постоянные 
участники различных  ма-
стер-классов, особенно по ку-
линарии. И поскольку у  нас 
спортивная семья, одно из 
самых любимых мест — ак-
вапарк в Питерленде.

– Расскажите о совмест-
ных поездках

– У нас есть дача в Выборг-
ском районе – это основное ме-
сто отдыха летом. Все вместе 
ходим в лес, на озёра и на за-
лив, устраиваем игры на от-
крытом воздухе. Папа учит 
ребят кататься  на мотоцикле. 
Осенью нам нравится соби-
рать  грибы и ягоды, а  зимой, 
по выходным, выезжаем заго-
род, катаемся на «ватрушках», 
лыжах и коньках. У наших 
друзей  тоже  многодетные  се-
мьи, поэтому, конечно, ездим 
друг к другу в гости, отмеча-
ем праздники и дни рождения 
дружной компанией. 

– Как удается сберечь  
любовь  в семье?

– Сберечь любовь в семье 
на долгие годы –  это, навер-
но, одна из самых сложных 

задач в жизни. Далеко не 
всегда все члены семьи гото-
вы слушать, понимать друг 
друга, особенно когда уста-
ют. В такие моменты нуж-
но просто давать друг другу 
свободу. Мне иногда  необ-
ходимо одиночество,  хочет-
ся, например, сходить одной 
в театр, а мужу, наоборот, 
нужно общение с друзьями.  
С  годами  у нас появилось 
умение сплотиться в самые 
трудные моменты. Со вре-
менем    отношения  между 
нами становятся все теплее. 
Много трудностей было на 
нашем пути, и, когда в такой 
сложный период  близкий 
человек всеми силами стара-
ется помочь, поддержать, об-
радовать, – это бесценно.  И, 
конечно, самое главное для 
матери – это благополучие 
детей, их счастливые глаза…

Желаем Елене Алексан-
дровне, Михаилу Владимиро-
вичу и их детям благополучия, 
успехов во  всех делах и начи-
наниях! Будьте счастливы!

ЭКСКУРСИИ 
ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ 
ОКРУГА
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ПОЗДРАВЛЕНИЕ ЮБИЛЯРОВ НОЯБРЯ

ВСЯ ЖИЗНЬ – В ТРУДЕ

поздравление юбиляров

В нашем округе  живет 
немало заслуженных лю-
дей почтенного возраста.  
Некоторые из них отмеча-
ют  в октябре и ноябре свои 
юбилеи.

От имени Председателя 
Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга Вячесла-
ва Серафимовича Макарова 
Глава Муниципального об-
разования Артем Дорожков 
(фракция «Единая Россия») 
поздравил юбиляров округа, 
вручил им поздравительные 
письма от Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга 

и Муниципального образова-
ния, а также букеты цветов, 
экземпляры Книги Памяти 
и праздничные подарки от 
Местной администрации.

 «За плечами у вас  – це-
лая  жизнь. На вашу долю 
выпало  много испытаний: 
годы  Великой Отечествен-
ной войны, трудное после-
военное время, когда прихо-
дилось возрождать  страну…  
Вы сумели прожить жизнь 
достойно и   сохранить в 
себе все самое лучшее. Вы – 
наша  гордость,  мы  отно-
симся к вам с большим ува-

жением и всегда помним о 
вас», –  сказал  Артем До-
рожков.

Желаем  юбилярам креп-
кого  здоровья, радости   и 
всего самого доброго!

Жителю нашего округа Олегу Леонидовичу Новику исполнилось 90 лет.

— Олег  Леонидович,  
где  прошли  Ваше детство  
и юность?

— Родом я из Москвы. Там 
прошло мое  детство. Родите-
ли   работали  на  подшипни-
ковом заводе: отец,  Леонид 
Ильич, был помощником на-
чальника цеха, а мама, Оль-
га Владимировна, трудилась  
в отделе кадров. В семье еще 
рос мой старший брат. До 
осени 1941 года  жили в сто-
лице. Я был совсем юным, 
когда началась война. Пом-
ню первые ее дни… Как 
только надвигалась воздуш-
ная  тревога,  мы, мальчиш-
ки, прятались в траншеи, 
которые  самим приходи-
лось заранее рыть. Страшно 
было… Вскоре  завод эваку-
ировали в Томск. Там наша 
семья находилась несколько 
военных лет. С продуктами 
было трудно,  стало немного 
полегче  только тогда, когда  
нам выделили небольшой  
участок, на котором выра-
щивали овощи.  

Трудовую деятельность я 
начал очень  рано: в 1943 
году поступил на подшип-
никовый завод  в Томске, за-
тем, уже после войны, был   

учеником токаря  на дере-
вообрабатывающем заводе. 
Через несколько лет меня 
призвали в армию: с 1950-го 
четыре  года  служил в вой-
сках МВД, очень далеко, за 
Магаданом.

—Где работали после 
службы в армии? Какой 
была трудовая жизнь?

 — Отслужив в армии, я 
приехал в Ленинград. Здесь 

уже жили мои родители. Я 
устроился на завод киноап-
паратуры, окончил техни-
кум. В течение  двадцати 
лет работал на ЛОМО сна-
чала нормировщиком, потом 
мастером, затем меня назна-
чили начальником участка. 
Следующие двадцать лет  
трудился на «Светлане». Там 
я прошел путь от мастера до 
начальника цеха. Работать 
приходилось круглые сут-

ки, своему любимому делу 
я отдавал всего себя. Несмо-
тря  на то, что были сложно-
сти с дисциплиной, при мне 
производительность труда  
выросла в несколько раз. Я 
был инициатором соревно-
вания среди токарей за зва-
ние  «Ударник коммунисти-
ческого труда». Сам я также 
имею этот знак. С 1990 года 
нахожусь на заслуженном 
отдыхе.

— Олег Леонидович, 
чем занимаетесь на пен-
сии?

—У нас есть дача в Ба-
бино, недалеко от Любани. 
Проводим там время  с же-
ной с ранней весны до позд-
ней осени, занимаемся  ого-
родом. Нам всегда нравилось 
жить на природе.

 — Расскажите, пожа-
луйста, о своей семье

— С супругой Еленой Ва-
сильевной мы живем вместе 
с 1955 года. За это  время нам 
пришлось пережить многое, 
но мы всегда поддерживали  
друг друга. Конечно, у нас, 
как и в каждой семье, были  
ссоры и разногласия, одна-

ко любовь и взаимоуваже-
ние, умение идти навстречу 
друг другу  помогали прео-
долеть все.

Наш сын Вадим – выпуск-
ник железнодорожного ин-
ститута, несколько лет тру-
дился на БАМе. Старшая 
внучка  Кристина и внук 
Егор  работают в ресторане, 
а младшая внучка Машень-
ка еще учится в школе. Род-
ные о нас заботятся, делают 
все для того, чтобы мы ни в 
чем  не нуждались.

— Олег Леонидович, ез-
дили ли Вы отдыхать всей  
семьей?

— В основном отдыхали 
под Ленинградом и на дач-
ном участке. Очень запом-
нилась наша совместная 
поездка в Азербайджан. Па-
лящее южное солнце, берег  
Каспийского моря, узенькие 
улочки Баку… Для нас  та-
кое  экзотическое путеше-
ствие было весьма необыч-
ным, так  что впечатления 
остались на всю жизнь.

Пожелаем Олегу Леонидо-
вичу крепкого здоровья, хо-
рошего настроения, радости 
и душевного спокойствия!
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БОЛЬШОЕ КОЛИЧЕСТВО ПОЖАРОВ ПРОИСХОДИТ 
ИЗ-ЗА ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ ОБОГРЕВАТЕЛЕЙ
Как известно, количество бытовых пожаров увеличивается в несколько раз с 
наступлением холодов. Дело в том, что многие забывают о мерах безопасности 
при обращении с обогревательными приборами. Прокуратура Приморского района на 

основании обращения гражданина, 
проживающего в многоквартирном доме 
4/18 по улице Щербакова, провела 
проверку соблюдения требований 
жилищного законодательства ТСЖ «Улица 
Щербакова 4/18».

С нового 2021 года заработают обновленные 
правила противопожарного режима

Установлено, что переговорно-замочное устройство в мно-
гоквартирном доме находится в работоспособном состо-
янии, однако вызов с домофона в квартиру заявителя не 
работает. Согласно объяснениям председателя правления 
ограничение пользования домофоном заявителю введено в 
связи с задолженностью собственника квартиры по оплате 
жилищно-коммунальных услуг.

Вместе с тем, с учетом требований действующего зако-
нодательства для приостановления собственнику услуги 
«обслуживание ПЗУ» в части домофона, должна была быть 
рассчитана задолженность по данной услуге, собственнику 
помещения уведомлением должно было быть предложено 
оплатить данную задолженность. Только в случае неиспол-
нения требования о погашении задолженности по истечении 
20 дней с уведомления, ТСЖ вправе приостановить оказа-
ние соответствующей услуги.

Однако вышеуказанные требования ТСЖ не исполнило, в 
связи с этим прокуратура района председателю ТСЖ внесла 
представление об устранении нарушений, по результатам 
рассмотрения которого нарушения устранены, произведе-
но подключение квартиры заявителя к услуге «обслуживание 
ПЗУ» в части домофона. Задолженность взыскивается с за-
явителя в судебном порядке.

Правительство утвердило правила противопожарного режи-
ма, которые вступят в силу 1 января 2021 года. Во многом 
новый документ похож на действующие правила, однако в 
нем есть ряд новшеств и уточнений.

Иначе будут проходить практические тренировки на объ-
ектах с массовым пребыванием людей. На учениях придет-
ся отрабатывать эвакуацию не только персонала, но и по-
сетителей.

Станут проще требования к размещению детей в лагерях 
и санаториях. На этаже с одним эвакуационным выходом 
можно будет поселить до 10 детей включительно. Сейчас 
это не допускается.

Поменяются нормы обеспечения огнетушителями. Так по-
мещения категорий А, Б, В1-В4, в которых может возник-
нуть пожар класса Е, потребуется обеспечить устройствами 
с рангом тушения (55В, С, Е). Все огнетушители должны быть 
безопасны для людей и имущества.

прокуратура 
информирует

Сотрудники управления 
по Приморскому району ГУ 
МЧС России по г. Санкт-Пе-
тербургу проводят большую 
работу по предупреждению 
жителей района в рамках 
профилактики бытовых по-
жаров. 

Напоминаем жителям 
района, что знание этих про-
стых правил позволит обезо-
пасить себя и свою семью, а 
также сохранить имущество.

При эксплуатации элек-
трических нагревательных 
приборов необходимо:

■ внимательно изучить ин-
струкцию по эксплуата-
ции электроприбора и 
строго соблюдать впослед-
ствии её. Важно помнить, 
что у каждого прибора 
есть свой срок эксплуата-
ции, который в среднем 
составляет около 10 лет. 
Использование его свыше 
установленного срока мо-
жет привести к трагиче-
ским последствиям;

■ систематически проводить 
проверку исправности 
электропроводки, розе-
ток, щитков и штепсель-
ных вилок обогревателя;

■ следить за состоянием обо-
гревательного прибора: 
вовремя ремонтировать и 
заменять детали, если они 
вышли из строя. Менять 
предохранители, разбол-
тавшиеся или деформи-
рованные штекеры;

■ использовать приборы, 
изготовленные только 
промышленным спосо-
бом, ни при каких обсто-
ятельствах не использо-
вать поврежденные или 
самодельные электрообо-
греватели;

■ следует избегать перегруз-
ки электросети, не вклю-
чать несколько мощных 
потребителей энергии в 
одну розетку;

■ убедиться, что штекер 
вставлен в розетку плот-
но, иначе место подклю-
чения может перегреться 
и стать причиной пожара;

■ не оставлять включенным 
электрообогреватели на 
ночь, не использовать их 
для сушки вещей;

■ не позволять детям играть 
с такими устройствами;

■ устанавливать электроо-
богреватель на безопас-
ном расстоянии от за-

навесок, мебели, других 
горючих материалов

■ ставить прибор следует на 
пол. В случае с конвекто-
рами, их можно крепить 
на специальных подстав-
ках на небольшом рассто-
янии от пола;

■ не размещать сетевые про-
вода обогревателя под ков-
ры и другие покрытия;

■ не ставить на провода ни-
какие предметы мебели и 
т.д.. Не оставлять вклю-
ченным уходя из дома.

При любых признаках не-
исправности (треск, запах, 
необычная температура (пе-
регрев или не достаточный 
нагрев)), изменение цвета 
поверхности прибора, вилки 
или розетки (желтоватый или 
коричневый налет) – необхо-
димо обесточить и показать 
специалисту в профессио-
нальной Электра мастерской.

В случае возникновения 
пожара нужно немедленно 
сообщить о случившемся в 
пожарную охрану по теле-
фону «01» или «112».

ОНДПР, ВДПО, 
ПСО Приморского района
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Василий – маленький бога-
тырь. Крепкий, упитанный, 
симпатичный «солнечный» ре-
бенок. Васенька – ласковый 
и доброжелательный малыш, 
много улыбается, особенно, 
когда к нему эмоционально 
обращаются. Оживляется, ра-

дуется, старается строить контакт. Вася интересуется яр-
кими игрушками и разными предметами, которыми мож-
но пошуметь, постучать, с интересом их изучает. Он умеет 
кушать с ложки, ест с большим аппетитом, сон у него спо-
койный. Василий уверенно держит голову, лежа на животе, 
переворачивается с живота на спинку, ползает.

Василия можно усыновить 
или взять под опеку.

Анастасия девочка с осо-
бенностями развития. Боль-
шую часть времени она 
проводит лежа, так как ей 
сложно двигаться. Настя 
идет на контакт со взрос-
лым, особенно ей нравятся 
поглаживания, прикоснове-

ния. Настроение у девочки в целом спокойное, эмо-
циональный фон ровный.

Анастасию можно удочерить 
или взять под опеку.

Василий С.,  
октябрь 2019 г.р.

поздравления и информация

я очень жду семью

Анастасия Б.,   
октябрь 2019 г.р.

Семья, что может быть дороже…
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Поздравляем юбиляров
ЮБИЛЯРЫ ОКТЯБРЯ ЮБИЛЯРЫ НОЯБРЯ

101 год
Перехватова Анна Михайловна

99 лет
Васильева Таисия Федоровна

98 лет
Рудакова Надежда Николаевна

96 лет
Плотников Владислав Иванович

95 лет
Бутянова Надежда Ивановна
Игнатова Вера Андреевна
Кусый Клавдия Андреевна
Шохор Ольга Михайловна

91 год
Паршина Антонина Петровна
Смоленская Татьяна Исаковна

90 лет
Белов Михаил Арсентьевич
Бочкарев Виктор Петрович
Гвоздева Венера Ефимовна
Гобарова Галина Ивановна
Графова Любовь Федоровна

Данилова Валентина Георгиевна
Ермолович Федор Тимофеевич

Коваленко Валентина Михайловна
Красногородцев Алексей Сергеевич

Новик Олег Леонидович
Попков Анатолий Константинович

Сергеева Эмма Петровна
Смольников Игорь Федорович
Снимщикова Вера Алексеевна
Соболева Наталия Федоровна

85 лет
Абрамова Надежда Степановна

Алексеева Нина Петровна
Бойцова Нина Кузьминична

Давыдова Эмма Вениаминовна

97 лет
Горшкова Нина Тимофеевна

95 лет
Войнова Евгения Александровна

Ермолова София Васильевна
Кузнецова Александра Тадеушевна

Мазурова Лидия Ивановна
Огородникова Зинаида Ивановна
Пронцкетис Анастасия Федоровна

Рагозина Нина Ивановна
Сандалова Антонина Васильевна

Сидорова Нина Михайловна

92 года
Казакова Раиса Николаевна

Пантелеева Мария Васильевна

90 лет
Бакулина Екатерина Александровна

Буйко Раиса Антоновна
Григорьева Зоя Ильинична

Кадыкова Таисия Дмитриевна
Калинина Татьяна Борисовна

Карелова Нина Петровна
Кисленкова Маргарита Александровна

Кондратьева Нина Васильевна
Массарова Мария Емельяновна
Матвеева Валентина Ивановна
Мыльникова Лидия Борисовна

Павловский Александр Дмитриевич
Попова Валентина Николаевна
Савицкая Парасковья Павловна
Смирнова Лидия Николаевна

Солтасецкая Лариса Валентиновна
Тимина Валентина Николаевна

Федорова Антонина Григорьевна
Фомина Людмила Петровна

85 лет
Антонова Валентина Аркадьевна

Белова Раиса Федоровна
Голубева Светлана Александровна
Горнова Людмила Александровна

Жамова Людмила Викторовна
Кононова Антонина Тихоновна
Конопелько Ирина Николаевна
Кузьмин Юрий Константинович
Кулдыкина Павлина Адольфовна
Морозова Людмила Сергеевна

Рыбакова СерафимаСулеймановна
Тиновская Дилара Галеевна

Тюльтина Евгения Александровна
Ульянова Маргарита Михайловна
Чистякова Людмила Михайловна

Шматов Эдуард Николаевич

80 лет
Антипина Галина Андреевна
Величко Лидия Игнатьевна

Виноградова Нина Васильевна
Григорьев Алексей Семенович
Демченко Евгения Андреевна
Дудина Альбина Михайловна
Евченко Галина Николаевна

Ишутинова Татьяна Афанасьевна
Комирова Валентина Михайловна

Куневич Борис Иванович
Куцко Ритта Ивановна

Ланкина Валерия Гансовна
Ломоносова Инга Михайловна
Малкова Тамара Вениаминовна

Мамедова Екатерина Карим-Кызы
Морозов Леонид Леонидович
Полещук Елена Георгиевна

Резникова Татьяна Николаевна
Скуратов Анатолий Сергеевич
Тимкин Александр Абрамович

Тюкова Нина Николаевна
Федосова Зинаида Константиновна

Штангей Людмила Георгиевна
Щербинин Петр Михайлович

75 лет
Воронин Владимир Борисович
Корнеева Людмила Ивановна
Плотникова Лидия Степановна

Горнова Людмила Александровна
Дохина Анна Васильевна
Качан Лев Григорьевич

Ковалев Виктор Васильевич
Костецкая Светлана Александровна

Луконин Юрий Васильевич
Никулина Нина Алексеевна

Перепелицына Лидия Леонидовна
Протченко Викторина Степановна

Фоменко Галина Михайловна
Четверикова Екатерина Ивановна

Якунина Нина Александровна

80 лет
Анисенкова Нина Александровна

Бованенко Юлия Георгиевна
Бойдова Алла Васильевна

Горчакова Татьяна Александровна
Громова Людмила Сергеевна

Густова Лидия Ивановна
Данзанов Виктор Батуевич
Дудина Нина Николаевна
Калинина Зоя Петровна

Карасева Лариса Зальмановна
Карми Алина Александровна
Конопко Вера Владимировна
Коробкова Елена Дмитриевна

Коротышева Виктория Вадимовна
Лоскутов Юрий Николаевич
Маслова Нина Федоровна

Михайлова Людмила Федоровна
Никифоров Валерий Михайлович

Плескачева Галина Павловна
Побойнева Мария Васильевна

Препьялова Татьяна Михайловна
Рабовская Регина Вольфовна
Сокуров Владислав Павлович

75 лет
Зорич Зинаида Феофановна

70 лет
Володина Лариса Викторовна

Тюрикова Людмила Александровна

Михаил – крепкий малыш, сол-
нечный мальчик. Он спокой-
ный, ласковый, охотно улыба-
ется в ответ на добрые слова 
или прикосновения, радуется 
вниманию взрослого. Миша 
развивается в своем темпе, 
но динамика в развитии хоро-

шая и постоянная. Хорошо фиксирует взгляд и следит за 
ярким предметом. Изучает разные игрушки, особенно вы-
деляет музыкальные. Научился переворачиваться со спи-
ны на живот, учится ползать. Хорошо кушает и спит, ест с 
ложки, пьет из бутылочки.

Михаила можно усыновить 
или взять под опеку.

Михаил Ж.,  
ноябрь 2019 г.р.

60 лет совместной жизни
Морозова Мария Алексеевна и
Морозов Леонид Леонидович 

50 лет совместной жизни
Поддубная Людмила Александровна 

и Поддубный Виктор Павлович

50 лет совместной жизни
Сочнева Ирина Анатольевна 
и Сочнев Олег Владимирович


